

平成28年12月16日に部落差別解消法が施行されてから初となる、第69回全国人権・同和教育研究大会が島根県で開催されました。私は丹原東中学校の「性的マイノリティ」に関する取組報告の応援のために参加しました。会場は満席で、丹原東中の素晴らしい実践内容が呼び水となり、協議でも質問や意見が続出しました。それほどこの問題は喫緊の課題であり、教育現場の関心が高いということを感じていました。

私は「差別の現実には深く学ぶ」姿勢の大切さを再認識させられました。当事者の「生の声」を聴き、自分とのギャップを痛感したからです。当事者が一日一日を悲痛な思いで「生き延びて」いること。カミングアウトが「命がけ」であること。一番身近で理解してほしい家族が、一番理解を得られない存在だということ。想像を絶する数々の現実を突きつけられました。かつて被差別部落出身の古老から「仕事に休みはあっても、差別に休みはないんだよ」と言われたことを思い出しました。

私たちは真摯に被差別の立場に立つ人々の声に耳を傾ける必要があります。それでこそ差別解消に向けた本物の取り組みが可能になるのです。それは決して難しいことではありません。必要なのは「当事者に直接会って話を聞く」という至極明快な姿勢です。いじめや差別にあつて苦しんでいる人がいたら、寄り添い耳を傾けます。すると、解決への道筋が見えてきます。「他人事」とは、本人に聞かなくても勝手に思い込んでいるから他人事なのです。それは偏見・差別の元凶です。それを「自分事」にするには、当事者に聞き、当事者に近づくしか道はありません。この道は一本道なので、迷うことはありません。要はその一歩を踏み出すか否かの違いだけです。

人権・同和教育は問いかけます。「あなたはその一歩を踏み出せますか」と。皆さんぜひ一緒にその一歩を踏み出してみませんか。



3月のキャンプ・合宿情報

市では、スポーツ合宿推進事業として、各種スポーツのキャンプや合宿の誘致に取り組んでいます。3月には下記の日程でキャンプ・合宿などが行われます。合宿期間中には、地元チームとの交流戦も予定されています。見学は自由です。皆さんの熱い声援をよろしくお願いします。

■問合せ 市庁舎新館2階 スポーツ健康課 TEL0897-52-1255

<p>J F E 西日本硬式野球部</p> <p>2月16日(金)～3月1日(木) 東予運動公園野球場 ビバ・スポルティア S A I J O</p>	<p>関西学院大学体育会硬式野球部</p> <p>3月1日(木)～7日(水) 東予運動公園野球場 ビバ・スポルティア S A I J O</p>	<p>流通科学大学硬式野球部</p> <p>3月1日(木)～7日(水) ひうち球場</p>
	<p>大阪成蹊大学陸上競技部</p> <p>3月6日(火)～10日(土) ひうち陸上競技場</p>	
<p>甲南大学硬式野球部</p> <p>3月9日(金)～14日(水) 東予運動公園野球場 ビバ・スポルティア S A I J O</p>	<p>徳島藍住リトルシニア・西条リトルシニア合同合宿</p> <p>3月10日(土)～11日(日) ひうち球場</p>	<p>至誠館大学硬式野球部</p> <p>3月13日(火)～19日(月) ひうち球場</p>
	<p>神戸国際大学硬式野球部</p> <p>3月16日(金)～23日(金) 東予運動公園野球場 ビバ・スポルティア S A I J O</p>	
<p>上宮高等学校硬式野球部</p> <p>3月25日(日)～30日(金) 東予運動公園野球場 ビバ・スポルティア S A I J O</p>	<p>同志社香里中学校・高等学校陸上部</p> <p>3月26日(月)～29日(木) ひうち陸上競技場</p>	<p>宝塚医療大学硬式野球部</p> <p>3月28日(水)～30日(金) ひうち球場</p>